

# 『**盈たして 進むⅡ**』



## 1学期が終わりました



あっという間だったような気がします。学校行事を実施するたびに、「**回歸**」か「**維持**」か「**変化**」か…日々悩みながら過ごした1学期でした。もちろん、どれか一つを選択するわけではなく、現状を把握しながら判断するからこそ、難しかったのかもしれませんが。保護者や地域の皆様には、あらゆる場面でご助言やご協力をいただき大変感謝しております。

そんな中で、子ども達は一つ一つのイベントに一生懸命取り組み、しっかりとした足跡を残してくれました。6年生を中心として、新しい取組にチャレンジしたことも嬉しかったです。まだまだ十分とは言えませんが、2学期以降も大切なことをしっかりと身に付けさせながら、『**かしこく、たくましく**』育てていきたいと思ひます。

## えいしんの名人

1学期は、のべ41名の『名人』が誕生しました。

あいさつ名人…9名      なかよし名人…11名      ありがとう名人…2名

ききかた名人…2名      みずから名人…16名      つづける名人…1名

みずから名人が多かったことについては、家庭学習や掃除・片付け、学級園や生き物の世話など、自分で考えて行動している人がたくさんいたことが要因です。私はとても感心しました。「自分で考えて行動する子ども」は、まさしく盈進小がめざす、『**かしこく、たくましい子ども**』です。終業式でも、子ども達にそのことを伝え、「夏休みもみずから名人で頑張りましょう」と話しました。

## 健康な体をつくる！

子ども達は、健康な体をつくることを目的として、いろいろな保健行事に取り組みました。

まずは、『**歯の健康**』についてです。6月14日に、保健・給食委員会の子供達**が**歯に関する集会を行いました。劇とクイズを企画して、委員会の時間だけでなく、昼休みにも集まって練習していたようです。とても分かりやすく仕上がっていました。

また、3回にわたり、近藤歯科医院の歯科衛生士さんに「**ブラッシング指導**」をしていただきました。染め出し液を使ったので、自分の磨き残しの様子がよく分かったようです。虫歯ゼロの盈進小をめざして、丁寧な歯磨きを心がけていきます。



食育指導も行いました。1年生は箸の使い方を、2年生は野菜のよさを学びました。食事のマナーやバランスのよい食事をとることは、食生活でとても大切なことです。学年に応じた食育指導を進めながら『**たくましい体づくり**』の意識を高めていきたいと思ひます。

暑い日が続きます。体調に留意しながらお過ごしください。

